



**9 Pièces**

**400 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2020A**

**2 990 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Mougins. Au coeur d'une parcelle d'environ 3600m2, villa d'architecte d'environ 400 m2 rénovée. Au RDC : double réception avec cheminée, salle à manger, cuisine américaine équipée de plain-pied sur terrasse. Bureau. Suite parentale avec dressing, salle de bain et terrasse, vue sur le village de Mougins. À l'étage : 3 chambres, 2 salles de bains. En rez-de-jardin : 2 chambres, 2 salles d'eau. Salle de cinéma. Nombreux rangements. Climatisation. Garage pour 3 véhicules. A 5 minutes en voiture des commerces, restaurants du Golf et de la Mougins School. À 10 min à pied du vieux village de Mougins.

Mougins. In the heart of a 3600 m2 plot, renovated architect-designed villa of approx. 400 m2. Ground floor: double reception room with fireplace, dining room, open-plan fitted kitchen opening onto terrace. Study. Master suite with dressing room, bathroom and terrace overlooking Mougins village. First floor: 3 bedrooms, 2 bathrooms. Garden level: 2 bedrooms, 2 shower rooms. Cinema room. Plenty of storage space. Air-conditioning. Garage for 3 vehicles. 5 minutes by car from shops, restaurants, the Golf course and Mougins School. 10-minute walk to Mougins old village.

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

